

新年ご挨拶



取締役専務 田中 義人

謹んで新春の御祝詞を申し上げます。
旧年中は、格別のご厚情を賜り誠にありがとうございました。

本年も変わらぬご支援ご愛顧のほど、宜しく願い申し上げます。

去年は新型コロナウイルス感染拡大の影響で社会生活が大きく変化しました。テレワーク導入による在宅勤務、緊急事態宣言での移動の自粛・制限などありました。またマスクの着用、手指の消毒、検温、手洗いうがい、三密を避けるなど感染予防を徹底する事により皆様にご迷惑が掛からない様対策を続けてまいります。

前回の挨拶で世界規模で低炭素社会の実現に向け様々な取り組みがなされていますという話の中で昨年10月菅首相が2050年までに温室効果ガスの排出量を実質ゼロにすると所信表明致しました。

これを受けて、エネルギー分野でのカーボンリサイクルや水素、再生可能エネルギー、バイオ燃料を始めとした「カーボンニュートラル社会」に向けた技術開発が急速に進む動きにあります。分散型エネルギーを強みとするLPガスも、これらの先端技術を利活用して、クリーンな燃料として安定利活用に繋げていくため、遅れをとることなくスピード感を持って技術開発を進めていくとありました。脱炭素化に向けて舵を切る世界の中で、日本のLPガス業界も大きな一歩を踏み出したと思っています。

2050年と30年先の話ではありますがこれから先もずっと大崎産業を選んで頂けるよう頑張ります。日々の保安活動・期限管理を通じ安心してお客様にLPガスを使って頂けるよう社員一同誠心誠意、力を尽くしていく所存でございます。昨年同様、保安業務並びに期限管理のご理解宜しくお願い致します。

どうか、本年も宜しくお願い致します。新しい年が良い年になるよう祈念致しまして、私の新年の挨拶とさせていただきます。

2021年1月吉日



2021.01

大崎産業株式会社

ラッコ通信 vol.27

暮らしの中で、大崎産業株式会社が社会・地域・環境に貢献できることを積極的に取り組んでおります。



住まいのことでお困りのことがございましたらお気軽にご相談ください。

大崎産業株式会社

下津LPGセンター ☎0120-62-2433
和歌山営業所 ☎0120-63-1651

貴志川LPGセンター ☎0120-64-4800
御坊営業所 ☎0120-72-0931



新年ご挨拶



代表取締役社長 田中 光一

新年明けましておめでとうございます。新しい年を迎え心よりお慶び申し上げます。

また平素は格別なるお引き立てを賜り厚くお礼申し上げます。昨年は新型コロナウイルス感染拡大により一部の工場、業務店が閉鎖や休止に追い込まれたり、テレワークを導入する会社も

増え社会の様相が一変しました。

弊社でも自分たちができる基本的な予防策としてマスクの着用、手洗い、うがい、密を避ける等、引き続き感染予防に努めているところです。

また4月には毎年恒例の献血活動を実施しました。今回で12回目を迎え昨年7月厚生労働大臣より感謝状を頂戴いたしました。

新型コロナウイルス感染拡大の中、皆様にご協力いただき本当にありがとうございました。

さて私は1979年にプロパンガス業界に身を投じて42年の際月が過ぎました。わが国ではプロパンガスが国民生活の重要なエネルギー源として本格的に利用され始めたのは1955年頃ですので、それから66年と考えますとプロパンガスの歴史の中の3分の2の期間、身を投じてきたこととなります。

68年に液化石油ガス法が施行され、その5年後の73年にはメーター販売が制度化されました。また79年には年間ガス事故件数が最大の793件となり、その後ガス安全器普及運動が活発化していきます。96年には液化石油ガス法の大改革が行われ、保安と販売



が分離され認定保安機関制度が創設されました。翌97年にはマイコンメーター(S型)等、安全機能付き機器設置の義務化やバルク供給設備の制度化が行われています。2016年には電力自由化、2017年には都市ガスの自由化がスタートし都市ガスと液化石油ガス法の整合化も行われました。

このように見ていきますとプロパンガスを通じて安全で快適な生活を送っていただくために弊社でもガス事故を起こさないよう保安、期限管理を徹底し、またソフト面においても保安教育とヒヤリハット事例研究、毎年の防災訓練を実施し社員のレベルアップを図ってまいります。

今後プロパンガス業界はどのように変貌していくかは予測不能な点もありますが、お客様から求められる会社となるよう社員一同巡進してまいります。

最後に私も今年65歳となり、無事創立80周年100周年を迎えられるよう、将来を見据え今年度、世代交代を進めたいと思いますのでよろしくお願い致します。

本年が皆様にとりまして幸多い年となりますようお祈り申し上げますとともに倍旧にも増してのご厚情をお願い申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

本年も誰んでもお願い申し上げます。

2021年1月吉日





取締役副社長 田中 茂

誰んで新春のお慶びを申し上げます

旧年中はひとかたならぬお引き立てを賜り深く感謝申し上げます。

さて昨年は新型コロナウイルスの影響で世の中が大きく変化致しました。当社も社員の感染予防対策マスク着用、手指消毒、手洗いの徹底、朝の検温をしてお客様にご迷惑が掛からない

様にしております。早くワクチン並びに新薬が整い東京オリンピック・パラリンピックが無事に開催出来る事を心から願っております。弊社は、お客様並びに地域社会に貢献する為の理念として「人々の生活に於いて我々は常に心のつながりを大切にし、信用して頂く、それが信頼につながり地域社会から頼られる会社になる」今年もお客様、地域社会から頼られる行動を実施し皆様方のお役に立てまいります。

私達はお客様を心から愛し LPガス販売を中心に事業をしております。今年のテーマは「オールガス住宅」を掲げてまいります。お客様に LPガス商品の良さを体感して頂く為にオールガス住宅をジクシス株式会社と共に紹介させて頂きます。本年度中に実施予定です。今後ともお客様の気持ちになって考え良き提案ができるよう行動してまいります。同様に弊社は安全面に対しましてもお客様に快適に暮らして頂く為に安全活動を重視しております。各担当者が安全訪問にお伺いさせていただきます。その際「家」の事で、もしお困りごとが有れば小さい事でも結構ですからご相談下さい。



又、弊社は常に社会貢献を考え日々何をやれば良いのかを考えています。道路清掃、献血活動、合気道を通じて青少年育成、チャリティーゴルフコンペと年間計画を立て実施しております。社会貢献も今年で 12 年目を迎える事ができました。昔から10年つづいたら「偉大なり」20年つづいたら「おそろべし」30年つづいたら「歴史なる」40年とんで 50年つづいたら「神のごとし」と言われます。これからは 20年つづけ「おそろべし」に向かい精進致します。このような活動が出来るのもお客様のお蔭です。心から感謝致します。

これからも皆様方のお役に立つよう努力獲進いたしますので、本年も変わらぬご高誼のほど心よりお願い申し上げます新春の挨拶とさせていただきます。

2021年1月吉日



楽しい合気道 生徒大募集

竹豊館 大崎道場

大崎産業株式会社 本社内
海南市下津町下238-2

☎ 0120-62-1411

携帯 090-3285-9401 (田中まで)

竹豊館 貴志川道場

大崎産業株式会社 貴志川LPGセンター内
紀の川市貴志川町北415

☎ 0120-64-4800

